

La reine Elisabeth II d'Angleterre sur le Web 2.0 (ou presque)

Description

Buckingham Palace a lancé sa propre chaîne, la Royal Channel, sur le site de partage de vidéos YouTube. Des clips relatant les grands événements de la famille royale y sont diffusés. En cette fin d'année 2007, précisément un demi-siècle après la diffusion de son premier message de vœux à la télévision, la Reine d'Angleterre a également choisi de s'adresser aux Britanniques par l'intermédiaire du Web. La vidéo dont le message a été écrit par la Reine elle-même et qui fait appel notamment à plus de solidarité envers les plus démunis, ne respecte cependant pas tout à fait les principes de la Toile nouvelle génération, le Web 2.0 principalement fondé sur la participation des internautes, puisqu'il ne peut être ni posté, ni commenté.

Sources :

- «La reine Elisabeth II diffuse son message de Noël sur YouTube », *Le Monde*, 25 décembre 2007.
- « Sur YouTube, Elisabeth II plaide pour plus de solidarité avec les exclus », *lemonde.fr*, 25 décembre 2007.
- « La reine d'Angleterre poste son discours sur Youtube », *01net.com*, 26 décembre 2007.

Categorie

1. Usages

date créée

21 décembre 2007

Auteur

françoise
